

Verändert das?

Benjamin Elsner

„Verändert Gottes Liebe etwas?“ fragt ein Freund beim gemütlichen Bier auf der Terrasse. „Was macht es denn für einen Unterschied, ob Gott mich liebt oder nicht? Denn wenn er alle liebt, warum ist die Welt dann so ungerecht?“ Gute Fragen!

Aus Gottes Liebe ergeben sich für mich drei Schlussfolgerungen:

Wenn Gott alle liebt, dann liebt er auch mich. Nehme ich diese Liebe an, darf ich mich wertgeschätzt fühlen. Das verändert schon mal mein Selbstverständnis. Ich bin von Gott gewollt und geliebt. Aber damit hört es nicht auf.

Denn, wenn Gott alle liebt, so liebt er auch mein Gegenüber, was diesen Menschen, egal ob ärmer, reicher, größer, kleiner auf eine Stufe mit mir stellt.

Und drittens: Die empfangene Liebe Gottes wird dann groß, wenn ich sie weitergebe. Zeigt sich also dadurch, wie ich die Menschen in meinem Umfeld behandle. In der Bibel ermuntert Gott uns dazu, seine Liebe nachzuahmen und sie weiterzugeben. Für andere da zu sein.

Wenn wir Gottes Liebe also konsequent annehmen würden, würde das viel Unheil, Gewalt und Ärger gar nicht erst entstehen lassen. Das wäre schon eine Veränderung!

radio m lebt von Spenden. Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung!

Evangelische Bank Kassel
IBAN: DE75 5206 0410 0000 4162 40
BIC: GENODEF1EK1